

# 私たち生まれ変わりました

## 文京学院大学女子高等学校 国際教養Tコース 合格・進学

H・Oさん 「恩師との出会い」

先生と出会った四月は、成績が思うように上らず悩んでいた時でした。その時、本荘先生は偏差値を〇〇上げます！と断言してくれました。先生は素晴らしい方だと思いつつも、私にはそんなに成績を上げられるわけがないと思っていました。数ヶ月して夏休みを迎えました。1日7時間の夏期講習は集中力が続くか心配でしたが、**自分を変えようと思い**、1日10時間夏期講習を受講し、夏休み約40日間で**170コマ受講しました**。本荘先生はこんなに受講した人は初めてだ！と言ってくれました。でも、私はまだ物足りなかったので、夏休みが終わってからも内申点を上げるためにノートにいっぱい学んだ内容を書き込んで少しでも点数や内申点があげられるように頑張りました。それで少し内申点が上がりました。冬休みは志望校の過去問を何回も解きましたが、見たことのない単語ばかりばかりでとても難しく授業中は常に片手に辞書という状況でした。分からない問題は、本荘先生が分かるまで優しく教えて下さいました。1月22日受験当日、とても緊張していましたが、**今まで自分がやってきたことを信じて試験と面接に挑みました**。結果は当初第一希望していたコースより上のコースで合格しました。今までたくさん頑張ってきたかいがあった！と思いつい達成感でいっぱいでした。私は、高校生活でもこれらの経験を生かして頑張りたいと思います。私をここまで成長させて下さった本荘先生は唯一の恩師です。本当にありがとうございました。

H・Oさん保護者様 「不安だった我が子の受験」

本荘先生は、私達親子を笑顔で出迎えてくれました。暗い表情をしている我が子に「大丈夫。頑張ろう！」と優しい言葉をかけて頂きました。一学期の成績はあまり思わしくない結果で、学校の三者面談では厳しい言葉を言われ親子で落ち込みましたが、「学校の先生に言われた事は聞き流して下さい。ぎゃふんと言わせましょう」と本荘先生に励まして頂きました。夏期講習では、100コマと提案して頂きましたが、無理なコマ数だと思っていたのですが、いつしか夏期講習に通うのが楽しくなり、毎日10コマこなさないと物足りなくなり、夏期講習全体で**170コマ**を超えていました。やる気のなかった我が子に本荘先生はどのような魔法をかけてくれたのかと感じる毎日でした。二学期に入り、夏期講習の成果が出始めて、徐々に成績も上がり志望校を決める事が出来ました。遂に受験当日朝を迎え、親子で緊張していたら、本荘先生からの応援メールを頂き緊張がほぐれました。受験まで本荘先生の言葉を信じて頑張ってきた事、ご指導、精神的なフォローのお陰で、第一志望校に合格する事が出来ました。本荘先生と出会えてなかったら、我が子は、受験という大きな壁に立ち向かう事が出来なかったと思います。塾とは勉強だけ教えるところと聞いていましたが、本荘先生、勉強以外にも様々なフォローをして頂き感謝でいっぱいです。一年間有難うございました。

## 埼玉県立川口東高等学校 合格・進学

R・Sさん 「先生の助けがあったから」

**私はたくさんの人々に助けられて合格通知を手に入れています**。最後まで応援してくれたのは塾の先生でした。夏期講習、三者面談、合格するまでの具体的な点数を割り出してくれました。入試までの日々を一緒に歩んできました。面接練習まで行い、当日志望校まで足を運んで最後の応援をしに来てくれた時はさすがに驚きましたが、本当に愛されてるな、この塾でよかったなど実感しました。先生、今まで本当にありがとうございました。先生に合格の知らせができてよかったです。これから受験をひかえる新中学3年生のみなさん、**自分を信じて**がんばってください!!

## 埼玉県立川口青陵高等学校 合格・進学

Y・Yさん 「自分を信じること」

私は勉強が嫌いで字を見るのもいやでした。周りの人たちからは志望校を変えた方がいいとか絶対無理と言われて心がおれそうになりましたが、本荘先生が、「大丈夫!!絶対行ける!」とたくさんはげましてくれました!! 私はこの塾で大嫌いだった勉強を楽しく学ぶことができ、苦手だった暗記も分かりやすく歌などや暗号などで覚えられて、こんな私でもすぐに覚えられました。なので私はこの塾の先生に感謝してるし、**最後まであきらめない**で続けられてよかったです。**あきらめないで自分も信じればどんなこと言われようと合格できる**と信じてがんばってください。自分を信じることは大切です!!

## 浦和実業学園高等学校 合格・進学

R・Oさん 「考える力」

私は3教科テストで、そのうち、自分の最も苦手な英・国が入っていました。夏の終わりのテストで5割も取れていませんでした。けれどあきらめたくはなかったので、毎日塾のテキスト、先生の指導のもと、英語の長文、国語の文法・古文が、苦手から分かるに変わっていききました。学校のテストでも、点数が全体的に上がっていて、この塾でもっと勉強をがんばろうと思いました。入試も無事合格し、上位の順位でテストを終えることができました。この塾に入ってから、**考える力がすごく身についた**と実感しました。

## 瀧野川女子学園高等学校 合格・進学

M・Tさん 「母の一言」

「どうせ合格しないから勉強しなくてもいいや」というのが口ぐせでした。だけど母から、「**最初から諦めたらだめだよ**。」と言われて、今までまったくやる気がなかった勉強を頑張ろうと思うようになりました。この母の一言がなければ、私は合格してなかったと思います。そして一年生の勉強から真剣に教えてくださった先生、ほんとうにありがとうございました。